



ALBERT OLIVÉS / EFE

El leridano Jofre lucha con Fran para llegar a la portería de Mora. El extremo tuvo un gol en sus botas, pero estuvo bien marcado por el jugador azul

# Rubio, quédate

*El Lleida vence con sobriedad a un Barça B bisoño, superior, pero ineficaz*

*El técnico interino levanta a un equipo hundido y vuelve a 'meterlo' en la Liga*

**LLEIDA**

Antoni Laso

El Lleida consiguió un triunfo muy importante ayer en el Mini Estadi y eso le supone recuperar la ilusión perdida hace unas semanas.



La victoria se fundamentó en el gran trabajo de todo el equipo y en la capacidad de resolución en los momentos oportunos. Sin embargo, para un aficionado de Japón, el resultado final le hubiera parecido ilógico e injusto.

El Barcelona B empezó dormido y eso lo pudo aprovechar el Lleida para adelantarse en el marcador, sin embargo, no estuvo acertado Escoda y tampoco el rumano Ilie, que volvió a demostrar que su fichaje no fue lo más conve-

niente para este equipo aunque llegara impuesto por Miniguella.

El caso es que tras los diez minutos iniciales, el Barcelona B empezó a desplegar su mejor fútbol. Tanto que Jofre pudo abrir el marcador en el minuto 28, pero Mora estuvo atento y despejó. Seis minutos más tarde, Mario encaró a Mora y su remate fue rechazado por el portero azul en otra prodigiosa intervención.

En las gradas se veía a un Barça B superior en la posición y gracias al equilibrio de Xavi, los jóvenes valores del conjunto del Camp Nou llegaban con facilidad y ni Torrecilla ni Calderón acertaban a romper la línea de conexión en la medular entre los *blaugrana*.

El Lleida quería salir pero al perder tan rápido el balón, eso propiciaba problemas en la zaga, que tenía que recha-

**BARCELONA B 1**

Felip, Puyol (Miguel Ángel 78'), Cuadrado, Óscar, Xavi, Rubio, Luis, Mario (Caballero 83'), Jofre (Casablanca 89'), Gabrí y Antonio.

**Árbitro:** Montesinos Mariano. Valenciano. Regular. Mostró tarjetas amarillas a Moreno, Maqueda, Jofre y Gabrí.

**Goles:** 0-1. Minuto 39. Radulovic. 1-1. Minuto 56. Gabrí. 2-1. Minuto 83. Escoda.

**Incidencias:** Media entrada en el Mini Estadi. Terreno de juego en perfectas condiciones y el palco reventó con la presencia de directivos y otras personas cercanas a la entidad azul.

zar oportunidades con demasiada asiduidad.

Además, como Sabin Ilie no acertaba a tener ni un segundo el balón, Xavi volvía a ser el dueño y señor del centro del campo. Jofre y Rubio causaban estragos y Luis verticalizaba con facilidad, pero no acertaban.

Por eso, cuando Moreno botó un córner y Radulovic remataba de cabeza al fondo de

**LLEIDA 2**

Mora, Fran, Stanic, Radulovic, Escoda, Ilie (Josemi 60'), Calderón, Moreno (Maqueda 80'), Torrecilla (Simplicio 64'), Setvalls y Quique.

la red, quien más y quien menos pensaba que el filial se desmoronaría. No lo hizo porque Escoda no acertó en su remate al filo del descanso, pero el golpe fue muy duro porque al Barcelona B no le servía el empate y como iba perdiendo, empezaron a florecer los nervios.

El fútbol que hacía el Barça B era fácil. Tocar atrás, buscar a Xavi, éste levantaba la cabe-

za y mandaba a las bandas. Se hinchó el internacional de combinar y tocar. El Lleida, que no cambió un ápice en la segunda mitad, salió nervioso. Precipitado. Muy precipitado.

El centro del campo estaba espeso. Torrecilla, impreciso. Moreno, tapado y Calderón, poco activo. Las urgencias daban alas a los jugadores barcelonistas y en una perfecta combinación entre Mario y Gabrí, este último culminó con un tiro cruzado que batió a Mora. Era el minuto 56. Quedaba todo un mundo y el Lleida estaba descontrolado.

A partir de ese momento, Miguel Rubio se dio cuenta de que debía cambiar el rumbo del partido con cambios. Retiró a un esperpéntico Ilie y entró Josemi y se fue Torrecilla para dejar paso al brasileño Simplicio.

Las cosas cambiaron poco.

El Barcelona B entraba bien por los espacios que cada vez eran más grandes en la zona de flotación del conjunto azul.

Luis remató alto. Gabrí no acertó a eludir a Fran y le dio un pelotazo dentro del área. Mario también probaba suerte desde fuera del área. Era una vorágine de fútbol *blaugrana*, pero ineficaz, aunque amenazante.

A todo esto, se unió el susto que protagonizó el árbitro valenciano al señalar como penalty una falta cometida fuera del área. Menos mal que el linier le corrigió y el libre indirecto se quedó en nada.

Rubio se desesperaba porque su equipo no llegaba a la portería de Felip. Hasta que dio entrada a Maqueda por Moreno. Se reorganizó la zona media y Josemi pudo llegar a marcar.

El golpe mortal lo asestó Cal-